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HECKZELT SUNNY

SICHERHEITSHINWEIS

Lies dir die Anleitung vor dem Aufbau sorgfältig durch. Wenn du das Heckzelt 
weitergibst, lege bitte diese Anleitung bei. 
- im Fall einer Zweckentfremdung übernimmt der Hersteller keine Haftung für Schäden

- vorgeschriebene Sicherheitshinweise aus dem KFZ-Handwerk und/oder Fahrzeugherstellers
sollten unbedingt beachtet werden

Vor Fahrtantritt ist das Heckzelt zu entfernen. 

GEBRAUCHSHINWEIS  

Vergewissere dich, dass die Fahrzeugkarosserie vor Gebrauch gründlich gereinigt wurde. 

TIPP 

Es ist von Vorteil das Zelt zu zweit aufzubauen. Essentiell und überaus hilfreich erweist sich 
ein Tritthocker an Bord bzw. jegliche Art von sicherer Standerhöhung. 

MONTAGEANLEITUNG



1. Bevor du mit dem Aufbau beginnst, öffne die Heckklappe des Fahrzeugs

Nimm den Zeltstoff aus der Tragetasche und entfalte das Zelt2.
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Fixiere den Ring des Heckzelts mit dem Schloss der Heckklappe3.

Verbinde nun die 3 Halter an einer Seite mit dem Heckzelt4.



B
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Ziehe die Halter nun über die Heckklappe auf die andere Seite des Fahrzeugs und 
verbinde die Befestigungsclips mit dem Heckzelt. Anschließend spannst du das 
Heckzelt mit den Heringen ab, damit das Zelt sicher steht.

5.
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PFLEGEHINWEISE 

Zeltstoffe bitte immer nur mit einem dafür ausgewiesenen Reiniger säubern. Um eine lange 
Lebensdauer des Produkts zu gewährleisten, sollten außerdem alle Bestandteile immer erst 
vollständig durchgetrocknet sein, bevor sie zusammengefaltet und verstaut werden. Ist dies 
nicht möglich, sollten feucht/nass verstaute Zeltteile zeitnah zur weiteren Trocknung wieder 
entnommen und aufgehangen werden, um Stockflecken oder Schimmel 
vorzubeugen.   Zudem sollte für alle Falt-& Rollvorgänge der Zeltwände darauf geachtet 
werden, dass dies nicht auf spitzem/rauem Untergrund geschieht, damit das Material 
unbeschädigt bleibt. Bei Nichtbeachtung dieser Hinweise, übernimmt der Hersteller keine 
Haftung oder Garantie.
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REAR TENT SUNNY

MOUNTING INSTRUCTIONS

SAFETY INSTRUCTIONSAFETY INSTRUCTIONS 

Read the instructions carefully before assembly. If you pass on the rear tent, please 
enclose these instructions. 
- In the event of misuse, the manufacturer accepts no liability for any damage caused.
- Prescribed safety instructions by the vehicle manufacturer should be observed at all times.

ALWAYS REMOVE REAR TENT BEFORE EACH JOURNEY!

INSTRUCTIONS FOR USE  

Make sure that the vehicle body is thoroughly cleaned before use. 

NOTE 

It is easiest to pitch the tent in pairs. A step stool on board or any kind of safe stand 
elevation is essential and may come in handy.



1. Before starting the installation, open the tailgate of the vehicle

Take the tent out of the bag and unfold the tent2.
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Fix the ring of the rear tent with the lock of the tailgate3.

Now connect the 3 holders on one side to the rear tent.4.



B
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Now pull the holders over the tailgate to the other side of the vehicle and connect 
the fastening clips to the rear tent. Then tension the rear tent with the pegs so 
that the tent stands securely.

5.
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CARE INSTRUCTIONS 

Always clean tent fabrics with a designated cleaner. To ensure a long service life of the 
product, all components should also be completely dry before folding and storing. If this is 
not possible, damp/wet tent parts should be removed and hung up again for further drying 
in order to prevent mildew or mould. 

In addition, for all folding & rolling processes of the tent walls, care should be taken that 
this is not done on a sharp/rough surface so that the material remains undamaged. The 
manufacturer accepts no liability or guarantee if these instructions are not observed.
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